



Nombre de alumno: Johana Nazareth Vázquez Flores

Nombre de docente: Dr. Diego Rolando Martínez Guillén

Materia: Psiquiatría

Tema: Ensayo capítulos

Fecha: Septiembre 2022

Grado y grupo: 5to A

Capítulo 1-2 de la serie “two sentence horror stories”

El capítulo 1 “caballero”, se puede observar en el personaje mujer por las múltiples pérdidas de embarazos que tuvo y por que se da a entender que la última vez que se embarazó tuvo la pérdida ya que había nacido el bebé y murió en sus brazos. Justo por las actitudes que tenía, ella tenía un trastorno obsesivo compulsivo, ya que tenía la obsesión por tener un hijo y eso mismo lo llevo a tener una compulsión al tener un bebé de porcelana. Por otro lado a mi perspectiva presentaba doble trastorno, porque presentaba esquizofrenia, como se sabe la esquizofrenia es caracterizada por tener pensamientos o experiencias que parecen estar desorganizadas. Entre los síntomas que incluyen este trastorno son las fantasías, se crean ideas falsas que no tienen base alguna con la realidad, esto se da en la mayoría de las personas que presentan este trastorno, y también pueden presentar alucinaciones, ya que en este personaje era evidente por que veía y escuchaba cosas inexistentes. El otro personaje hombre por lo que había vivido en su pasado, en especial el abandono de su mamá que fue lo que detonó que el presentara un trastorno obsesivo compulsivo, obsesión ante las mujeres que tenían hijos, pero su compulsión comenzó al matar a las mujeres, ya que él tenía la idea que todas las mamás eran malas y no merecían

tener a los niños, por eso mismo llamaba al departamento policial para reportar a los niños que se encontraban solos.

En el capítulo 2 "repugnancia" la historia se basa en dos personajes principales, la mujer por el suceso que presencié, presentaba un trastorno de estrés postraumático, esto puede ocurrir después de experimentar un trauma emocional que puede implicar una amenaza ya sea de lesión o bien de muerte. Los síntomas que incluyen este trastorno son re vivencias, pesadillas y angustia. Justo lo que presentaba el personaje, pensamientos incontrolables sobre lo que había vivido. El personaje hombre presentaba un trastorno obsesivo compulsivo, al tener obsesión con las mujeres por el hecho de que su pareja sentimental lo abandonó sin explicación y la compulsión la realizaba cuando estaba con ellas y hacia que ellas quedaran con miles de preguntas sobre lo que había pasado, justo como quedó él, con miles de signos de interrogación. Lo de ambos capítulos fue dado por vivencias desde la niñez o bien de experiencias vividas recientemente, ya que hay que recordar que todas las personas procesamos las situaciones que vivimos de diferente manera, algunas personas vienen con predisposición a tener trastornos por genética, o sencillamente por lo vivido. En ellos había una alteración clínicamente sobre la cognición, la regulación de sus emociones y del comportamiento, asociado a una discapacidad funcional de áreas importantes del cerebro.